

Nota de prensa

Movistar Arena celebrará sus 6 años con un concurso de bandas emergentes

- Mamá Estoy Triunfando Fest es un festival organizado por el Movistar Arena, en alianza con Radioactiva, que pretende impulsar el talento emergente del país.
- Con el propósito de celebrar los 6 años del Movistar Arena, se seleccionará el telonero del Jingle Bell Rock 2025 en una batalla de bandas en vivo.
- La gran final se hará el 5 de octubre en el Movistar Arena con 6 bandas preseleccionadas y un artista de alto reconocimiento.

Bogotá, septiembre 3 de 2024. Durante más de 5 años, el Movistar Arena ha sido la casa de cientos de artistas y giras nacionales e internacionales, y de más de 2 millones y medio de personas que han llegado para latir en el centro de eventos más importante del país.

Para la celebración de su 6to aniversario, el venue se unió con la emisora de rock Radioactiva, en la creación de un festival de bandas emergentes llamado “Mamá Estoy Triunfando Fest”, el cual se llevará a cabo el sábado 5 de octubre en un evento gratuito, en el que 6 bandas concursarán para ser el telonero del Jingle Bell 2024.

El evento cuenta con 3 fases:

Fase 1: convocatoria

Desde el 20 de agosto hasta el 6 de septiembre se habilitó una convocatoria para preseleccionar las mejores bandas del país; los nuevos talentos o bandas interesadas pueden participar enviando su demo y reseña al correo concursodebandas@caracol.com.co, donde un jurado seleccionado por Radioactiva, seleccionará las agrupaciones clasificadas y las anunciará a través de redes sociales y por la emisora el 10 de septiembre. En total, serán 16 bandas las que clasificarán para competir en 4 fechas de eliminatorias.

Fase 2: eliminatorias

Las eliminatorias se llevarán a cabo el 11, 18, 25 de septiembre y el 2 de octubre en el Bar Índigo Norte del Movistar Arena. En cada una de las fechas se presentarán 4 bandas y el jurado seleccionará 2 finalistas por fecha. Las bandas ganadoras tendrán la posibilidad de presentarse en el “Mamá estoy Triunfando Fest” para competir en la final.

Última Fase: el evento

El sábado 5 de octubre, día del aniversario del Movistar Arena, 6 bandas emergentes se presentarán junto a 1 artista de alto reconocimiento en el “Mamá Estoy Triunfando Fest”, donde los jurados conformados por el equipo de Radioactiva seleccionarán 1 banda ganadora para ser el telonero del Jingle Bell Rock 2024. La boletería del evento será gratuita y será entregada por la emisora.

Acerca de Telefónica Movistar Colombia

Telefónica es uno de los mayores impulsores de la economía digital en el país, con ingresos por 7,12 billones de pesos en 2023. La actividad de la compañía, que opera bajo la marca comercial Movistar, se centra fundamentalmente en los negocios de telefonía y conectividad móvil, servicios de banda ancha, Fibra Óptica al hogar, televisión de pago, telefonía fija y una completa oferta de soluciones digitales para pequeñas, medianas y grandes empresas y corporaciones.

Telefónica está presente en 70 ciudades y municipios del país con Fibra Óptica, 240 con banda ancha fija y más de 1.120 con telefonía móvil 4G LTE. Telefónica cerró el segundo trimestre de 2024 con una base de clientes de 24.7 millones en todo el país: 21 millones de líneas móviles, 1.5 millones de clientes de banda ancha -1.37 millones con Fibra-, 846 mil de TV de pago (779 mil con IPTV) y 1.4 millones de líneas fijas en servicio.